
第１０８回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２０年１２月２２日    

 

◆開催場所   書面での開催  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：鈴木 重幸副委員長   竹内 芳香委員  

刈谷市：清水 幹陽委員長     高木 富美代委員 

安城市：近藤 富子委員      大見 礼恵委員 

知立市：岩瀬 貴子委員      山崎 亮璽委員 

高浜市：岩月 妙子委員      杉浦 茂雄委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 松永 光司、代表取締役専務 山田 達也、局長 小森 浩司、 勅使河原正直 

 

◆欠 席 者 

無し 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「やまらじ」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

「人生の壁 ならぬ 山を越える」をテーマに、ラジオで音声を聞きながら、目で SNSを楽しむラジオ

番組。リスナーが共感して、応援したくなるような、リスナーと一緒に作り上げていく番組を目指す。 

 

＜委員からの意見＞ 

・ 番組テーマの意図がわかりにくかった。リスナーと一緒に作るなら、何か仕掛けが欲しかった。 

・ 全世代ターゲットとあるが、やはり若年層向けの番組と感じた。３人のトーク番組としては成立して

いる。 

・ 明るいテンポで楽しい女子会のようなトーク番組。明日も頑張ろうと思わせてくれる内容だった。 

・ ターゲットが全世代ではないと感じた。時間帯にはとてもあっていた。 

・ 若い世代の女性の考え方などがわかって楽しかった。 

・ 井戸端会議的で、聞き流すように聞いた。内容は入ってこなかった。 

 

＜局から＞ 

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。 

 

 

 



議題２ その他について 

・ コロナ渦で、情報提供の内容が変わりつつあると感じる。 

・ 書面開催ではあるが、今後も楽しい番組を期待している。 

 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２１年２月２６日（金） 書面開催 

           意見交換番組：「Hit Music Graffiti」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


